

▼みなさん。日本共産党です。「この場所をお借りして訴えさせていただきます。

西日本を襲った記録的豪雨で被災されたみなさんにお見舞いを申し上げます。日本共産党は、被災者救援のための募金を呼びかけています。「協力をお願ひします。

▽先日は大きな地震も発生し、京都でも被害が広がりました。今後、巨大地震や気象災害の多発が心配されています。住民の命を守ることを最優先に、危険箇所や老朽施設のチェックと整備、避難の仕組みの再点検など、自然災害への対策を抜本的に強めるために全力を尽します。

▼みなさん。自民・公明などが「働き方」改革一括法案を強行しました。いくら働いても残業代も払わず、過労死を促進するもので、断じて許すことはできません。「高度プロフェッショナル制度」は労働時間規制を取り扱つてしまつといふとでもないものです。放置すれば労働法制は土台から崩壊することになります。日本共産党は、「働き方」改革法の実施を許さず、廃止に向けて全力を尽します。

▽さらに安倍政権は、刑法が禁じる賭博（とばく）を合法化するカジノ実施法を成立させようとしています。カジノの広さ、面積の規制はないうえ、客への金の貸し付けをカジノ業者にも認めるなど、ギャンブル依存症や多重債務者を増やす危険なものです。世論と運動を広げて廃案に追い込みましょう。

▼みなさん。「森友」「加計」疑惑では、どの世論調査でも、国民は安倍政権の姿勢に納得していないません。安倍政権による疑惑の幕引きと悪法強行を許さず、悪法の廃案、内閣総辞職に追い込むため、日本共産党は、他の野党と協力して全力でがんばります。

▼みなさん。長年敵対してきたアメリカと北朝鮮が、初の首脳会談を行い、朝鮮半島の非核化と平和体制をすすめる合意をしたことを、日本共産党は心から歓迎しています。

安倍政権が、対話否定・圧力一辺倒といふ態度をとるもとで、日本共産党は、対話による平和的解決をよびかけ、関係国に働きかけてきました。世界は大きく変わろうとしています。

▽こうした平和の流れに逆行して安倍首相は、憲法の条を変えると言い出しています。日本の平和と安全を守るためにも、自衛隊員が、殺し、殺される戦争に巻き込まれないためにも、憲法の条を変えさせではありません。憲法の条守れの声を広げ、憲法と平和を守りましょう。「憲法の条をいかに翻るか」を兼ねてごめん。せひ「協力ください」。

▼日本共産党は、来年夏の参議院選挙での躍進をめざして全力でがんばります。定数2の京都選挙区は倉林明子、政党を選び比例代表は日本共産党。大きなご支持・「支援をよろしくお願いします。

▽みなさん。日本の政治のホントのことがわかる、「しんぶん赤旗」「京都民報」をぜひお読み下さい。「政治を変えたいのに向かしたい」とお考えのみなさんの、日本共産党への入党を心から呼びかけます。ありがとうございます。ありがとうございました。